



Pressemitteilung

Mobilitätskongress 2023: Bürgerideen für den öffentlichen Raum gesucht



Von Sonntag, 3. September, bis Dienstag, 5. September, richtet das Mobilitätsreferat der Landeshauptstadt München zum zweiten Mal den städtischen Mobilitätskongress aus. Anlässlich der IAA Mobility diskutieren Vertreter*innen der Landeshauptstadt München mit Bürger*innen, Interessensgruppen und Fachleuten aus Wissenschaft, Wirtschaft und Politik über Erfolge, Herausforderungen und neue Ideen rund um die städtische „Mobilitätsstrategie 2035“. Thematischer Schwerpunkt des Mobilitätskongresses ist der Öffentliche Verkehr als Teil des Umweltverbunds gemeinsam mit dem Rad- und Fußverkehr, die geteilte und vernetzte Mobilität sowie die Verbesserungen der Aufenthaltsqualität im öffentlichen Raum, bei der Verkehrssicherheit und beim Wirtschaftsverkehr.

Wie schon 2021 erhalten engagierte Bürger*innen und bürgerschaftliche Organisationen in diesem Zusammenhang erneut die Gelegenheit, innovative Projekte und Konzepte direkt vor ihrer Haustür umzusetzen. So können die Münchner*innen zeigen, wie sie sich eine lebenswerte Stadt und zukunftsfähige Mobilität vorstellen. Bedingung ist, dass die Projekte in jedem Fall während des Mobilitätskongresses sicht- und erlebbar sind. Dabei ist die Dauer nicht festgelegt: Je nach Konzept können die Ideen in der Zeitspanne zwischen Juli 2023 und dem Ende der IAA Mobility umgesetzt werden. Der Stadtrat hat für die Förderung der Bürgerideen ein Budget von 200.000 Euro zur Verfügung gestellt.

Wer mitmachen möchte, muss bis spätestens Donnerstag, 9. Februar, seine Projektidee beim Mobilitätsreferat unter mobilitaetskongress.mor@muenchen.de einreichen. Alle Informationen, die genauen Teilnahmebedingungen und nötigen Formulare finden sich auf der Website des Mobilitätsreferats unter <https://muenchenunterwegs.de/angebote/konzepte-gesucht>. Das Mobilitätsreferat prüft die Eignung und Umsetzbarkeit der eingegangenen Projektideen und wird dem Stadtrat im Anschluss eine Empfehlung zur finalen Entscheidung vorlegen.

Kontakt:

Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat, Pressestelle

[REDACTED], presse.mor@muenchen.de, Tel.: 089/[REDACTED]

Sendlinger Straße 1, 80331 München